



**NUEVA DIRECTIVA.** Antenoche, en la sede de ARENA, se verificó la elección de la nueva Directiva del Sector Profesional de esa organización política. Quedó integrada así: Dr. Ricardo Rivas Duke, Director General; Ing. Roberto Cristales, Director Ejecutivo; Ing. Oscar Díaz, Director de Campaña; Dr. René Ayala, Secretario de Actas y Doña Wanda de Silva, Tesorera.

## La Crisis en Guatemala

# Escabroso Camino Hacia la Constitucionalidad

- \* 8 Candidatos Disputan la Presidencia
- \* Intervención de "IVEPO"
- \* Retorno a la Constitucionalidad

En medio de la efervescencia social que ha mantenido al pueblo de Guatemala a la expectativa de una revuelta sangrienta, el proceso de democratización si-

gue su curso. Los motines callejeros, el vandalismo y el pillaje no han sido suficientes, hasta el momento, para desviar lo que todos los sectores consideran que

es la única salida que le queda a Guatemala: la vía electoral.

### 8 ASPIRANTES A UNA SOLA SILLA

Se tienen sobradas razones para suponer que los disturbios y manifestaciones han sido manipuladas por sectores políticos que no quieren que se llegue a las elecciones del 3 de noviembre. Pero ante esta posibilidad, el pueblo guatemalteco y el Gobier-

—Favor pase a la página 61.

## Nominan a Mario Andino como Ingeniero del Año

Ingeniero del Año ha sido nominado el Ing. Mario Andino, según lo informa el Ing. Freddy Villalta, presidente de la comisión de la V Convención y Exposición de Ingeniería Eléctrica y Electrónica de Centro

América y Panamá, que tendrá lugar dentro de dos meses.

El evento —dijo el Ing. Villalta en rueda de periodistas convocada por el Buró de Convenciones—

—Favor pase a la página 40.

## Ayuda Económica Directa Busca la Pequeña Empresa

Ante la posición de la banca estanzada de la no otorgar créditos a la pequeña y mediana empresa para que puedan producir más y salir adelante de la crisis económica, la Sociedad de Comerciantes e Industriales está gestionando ayuda económica directa con entidades privadas de Alemania y Estados Unidos, declara Carlos Remberto González, presi-

dente.

González dice que en nuestro país hay infra-

—Favor pase a la página 36.

## ASPAE Prepara Evento sobre Devaluación

"La devaluación y su incidencia en la empresa salvadoreña" es el tema de la conferencia que se realizará el 21 de este mes, organizada por la Asociación Salvadoreña de Profesionales

—Favor pase a la página 40.

## Exposición Colectiva en Cancillería

El domingo 15 de septiembre, a las 7:30 p.m., será inaugurada la Primera Exposición Colectiva de Pintura, en el Salón de Honor del Ministerio de Relaciones Exteriores, informa el Lic. Carlos Adrián Velasco, Director de Comunicaciones.

La muestra estará expuesta del 15 al 30 de septiembre y participarán las galerías Tlaolli, 1-2-3, Galería de Arte, Galería Estudio Zimmer, galería Sermeño y Arte Contemporáneo.

Se exhibirán cuadros de

—Favor pase a la página 62.



**COLABORANDO CON EL ARTISTA.** TACA Internacional, colaborando con el artista nacional, donó un pasaje de ida y vuelta a Houston, a Carlos Alvarez Pineda, "Aniceto", quien actuará en los festejos de la Independencia que los salvadoreños celebran en esa ciudad. La Sra. Catalina de Escobar entrega el pasaje.

# Versión de Colomocagua da Gobierno de Honduras

El Gobierno de Honduras manifiesta su decisión de ejercer el derecho soberano que le asiste de emitir las disposiciones pertinentes para lograr un mayor control en los campamentos de desplazados, dice la Comisión Nacional para los Refugiados, al explicar los sucesos del campo de refugiados de Colomocagua, ocurridos a fines de agosto.

Así lo hace saber la Embajada de Honduras en El Salvador, remitiendo a nuestra Redacción el comunicado oficial de dicha Comisión.

Entre otras cosas el comunicado dice que no obstante su difícil situación económica, la Comisión ha brindado asilo a todos los centroamericanos que, huyendo de la violencia que aflige a sus países, han llegado a su territorio.

Indica que en los campamentos de refugiados no ha existido, en forma temporal ni permanente, la presencia activa de autoridades hondureñas, derivándose de ello que se hayan cometido abusos por parte de algunos refugiados, comportamiento que está reñido con el sentido de apoliticidad y de respeto a las leyes hondureñas, que los mismos deben observar mientras gocen de asilo otorgado por Honduras.

En cuanto a lo ocurrido en Colomocagua, expresa la mencionada Comisión que el 27 de agosto, cuando un patrulla militar cumplía una misión de inspección en la zona aledaña al campamento de Colomocagua, detuvo al salvadoreño José Antonio Chicas Sánchez, quien portaba un fusil M-16 y 4 cargadores.

Al ser interrogado, Chicas Sánchez manifestó que era refugiado e informó, además, que en el interior del campamento se encontraban otros compatriotas suyos

—Favor pase a la página 36.



Diputada Gloria Salguero Gross.

## D'Aubuisson Dejará la Presidencia de ARENA

El mayor Roberto D'Aubuisson dejará la presidencia del partido Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), para dedicarse al proselitismo político de ese instituto.

Al ser abordado ayer por los periodistas, en los corredores de la Asamblea Legislativa, dijo el mayor D'Aubuisson que dejaría la presidencia de su partido para entrar de lleno a visi-

tar las bases en el interior del país, para continuar con el fortalecimiento y engrandecimiento de la agrupación política.

El diputado dijo también que dentro de poco habrá una asamblea del partido en la cual posiblemente se reestructurará el Consejo Ejecutivo Nacional, para darle mayor empuje a la lucha democrática y na-

—Favor pase a la página 36.

## Instaurar Pena de Muerte Piden en la Asamblea

La diputada Gloria Salguero Gross, del partido ARENA, pidió ayer en la plenaria de la Asamblea Legislativa que sea reformada la Constitución Política a fin de que se restituya la pena de muerte.

"El secuestro de la hija del Presidente de la República, así como de otras personas inocentes, son hechos repugnables. Considero oportuno manifestarme en nombre de la mujer sal-

vadoreña para que la Asamblea condene este hecho públicamente", agregó.

La diputada dijo que planteó ante la Asamblea que deben reunirse los diputados y considerar la posibilidad de presentar una reforma a la Constitución Política, incluyendo la restitución de la pena de muerte.

Cuando se discutía la re-

—Favor pase a la página 62.

## ANEP Exhorta a Destacar los Símbolos Patrios

A adornar con símbolos patrios los almacenes, tiendas, oficinas y edificaciones apropiadas, con el fin de revivir y resaltar de manera particular el sentimiento patriótico de todos los legítimos hijos de la República exhorta la Asociación Nacional de la Empresa Privada, ANEP.

La entidad señala la necesidad de poner un énfasis

cívico especial en esta celebración, dado el clima negativo que se han propuesto crear en contra de la Patria y de sus próceres, ciertas organizaciones que reniegan de esa manera de su nacionalidad, identificándose con consignas que sirven a intereses extraterritoriales.

La Asociación considera

—Favor pase a la página 33.

# Precios de Repuestos no son Causa Paro de Buses

El paro total o parcial del transporte público que afecta a centenares de miles de usuarios todos los días no tiene origen de ninguna manera en los costos de los repuestos, declaran voceros de Asociación de Importadores de Repuestos y de la Asociación de Distribuidores de Vehículos, ASIRA y ASALVE.

Los representantes de las asociaciones referidas se-

ñalan que en el comercio de repuestos existe la libre competencia, en la que el consumidor puede escoger diferentes calidades a los precios más convenientes a sus intereses. En el caso de las empresas de buses, dicen que estas siempre han tenido un trato preferencial otorgado por el Gobierno para la compra de repuestos, llantas y abastecimiento de combustible. Tam-

bién han disfrutado el beneficio fiscal de Franquicia Aduanera y de compra de divisas al cambio oficial. Esto quiere decir, dicen, que las empresas del transporte público pueden importar repuestos a menor costo que los obtenidos por los negocios de ASIRA-ASALVE, lo que pone en evidencia una vez más que

—Favor pase a la página 61.